



Enfance et Cohésion sociale

Sylvain FASOLA



Nous sommes encore au début de la nouvelle législature, mais déjà à la fin de l'année, petit tour sur l'état d'avancement de certains projets.

Accueil de Jour des Enfants (AJE)

Cette année, l'association des Trolls en tablier bleu, forte d'un comité entièrement renouvelé, a nommé une nouvelle Directrice, en la personne de Madame Bettina Fischer. Au cours de cette année, de nombreuses séances de comité ont eu lieu pour relever les nombreux défis que représentaient ces changements importants dans la Direction. Pour la suite, il s'agira de s'assurer que la structure puisse fonctionner et remplisse toutes les conditions que les réglementations lui imposent. Je profite de ce billet pour remercier l'ensemble des personnes qui œuvrent pour garantir un accueil aux enfants de la région, y compris les accueillants et accueillantes en milieu familial.

Entente scolaire et conseil d'établissement

À la suite du renouvellement des autorités communales, nous embrassons cette nouvelle législature avec deux nouveaux membres au sein de l'Entente scolaire. Nous pouvons nous appuyer sur la Direction des écoles qui sous la supervision de Fabian Zadory et de ses doyens ont et auront encore fort à faire ces prochaines années. Ce mardi, les représentants des parents d'élèves ont été élus et le Conseil d'établissement scolaire pourra démarrer ses travaux en février 2022. Durant cette législature, il devra à mon sens s'emparer des relations entre les élèves notamment dans les transports publics, ainsi que de la gestion des pauses de midi, et bien sûr de l'impact de la pandémie sur nos jeunes écoliers.

Cohésion sociale

Si la pandémie a bouleversé nos habitudes, elle a mis à mal bon nombre de manifestations ou de rencontres. Bien que la 5e vague nous replonge dans les heures sombres de la gestion de crise, nous devons préparer la suite. Il est important de garder un maximum d'institutions actives.

Sainte-Croix

Ce sera l'occasion de promouvoir et de développer ces échanges au sein de notre région.

Nous avons beaucoup d'atouts, mais il manque un brin de coordination pour que l'ensemble des partenaires gagnent en visibilité et que des synergies puissent plus facilement se développer. Nous essaierons d'y mettre un accent plus particulier, notamment dans l'encadrement des jeunes et de la jeunesse en partenariat avec ma collègue Rachel Gueissaz.

Il y a encore bien d'autres thématiques à aborder, et pour la Municipalité une partie se fera au travers du programme de législature que vous pourrez découvrir en début d'année prochaine. Dans l'intervalle, nos portes sont ouvertes. Nous vous souhaitons à toutes et tous d'excellentes fêtes de fin d'année, et tous nos vœux de santé et de bonheur.



Soutien et solidarité au Cinéma Royal

La Commune de Sainte-Croix, en partenariat avec le Cinéma Royal, propose des fêtes de fin d'année festives sur grand écran par une action solidaire.

Solidaire envers le cinéma grâce à une aide financière directe et l'achat de billets qui seront distribués à la population lors de différents événements à venir. Par cette action, nous espérons voir le public, absent depuis de nombreux mois, de retour dans la salle obscure du Royal.

Solidaire envers nos habitants en réservant 100 billets pour une action unique en Suisse, les « Billets suspendus » imaginée par le Cinéma Royal : toute l'année, des places de cinéma sont offertes par des spectateurs à celles et ceux qui n'ont pas forcément les moyens. Ces billets sont suspendus dans l'entrée du Cinéma et tout un chacun peut, pour n'importe quelle séance, décrocher un billet et le présenter à la caisse.

En cette fin d'année 2021, nous vous invitons à venir (re-)découvrir la magie et les émotions sur grand écran et marquer ainsi votre soutien au Cinéma Royal.